

Ciudad Real



El alcalde, Francisco Cañizares, traslada a los afiliados del PP de la capital su trabajo al frente del ayuntamiento en los cien primeros días



Ayer tuvo lugar un encuentro de afiliados con dirigentes del PP-CR capital, encabezados por el alcalde Francisco Cañizares y la vicesecretaria del PP de la capital, Rosario Roncero. Este encuentro se enmarca en la estrategia establecida en 2021 para acercar el partido a afiliados y simpatizantes, informarles del trabajo que se está realizando y recabar sus opiniones y propuestas, manteniendo un contacto constante para fortalecer el proyecto de dicha formación política. De este modo, el objetivo de esta reunión era informar y valorar el trabajo llevado a cabo por el nuevo equipo de Gobierno en sus cien primeros días de mandato al frente del ayuntamiento de Ciudad Real.

En su intervención, Francisco Cañizares desglosó las medidas llevadas a cabo desde que tomó posesión como alcalde del ayuntamiento capitalino, destacando la eliminación de la obligatoriedad de la cita previa, “por la necesidad de abrir el ayuntamiento a la ciudadanía”; las primeras rebajas de impuestos y tasas; el plan de limpieza, “que ha dado muy buenos resultados”; las modificaciones de créditos para dotar de partida presupuestaria, por ejemplo, la renovación de la red de abastecimiento de agua potable en la carretera de Puertollano y la agilización de los procesos de estabilización en el empleo público, con la toma de posesión, en el día de ayer, de dieciocho trabajadores y el resto de los procesos en sus últimos trámites, “algo que hemos hecho en tres meses, mientras que el PSOE, a pesar de iniciar el proceso en 2022, solo había culminado los trámites en tres casos”. También hizo referencia a los proyectos futuros como, por ejemplo, la Casa de la Cultura, la rehabilitación de los silos de la carretera de Valdepeñas, para destinarlos a áreas como la de Juventud o Turismo, y la aparición de un nuevo frente como es la Plaza de Cervantes, “en el que ya están trabajando los servicios municipales para poder dar una solución”.

Argamasilla de Calatrava



El PP lamenta la actitud y falta de respeto del alcalde socialista

El Grupo Municipal Popular ha manifestado que el alcalde de dicha localidad, Jesús Manuel Ruiz Valle, no hace su trabajo al no contestar, en tiempo y forma, a los escritos que se le presentan, teniendo que esperar a que se celebren las comisiones de turno y, es entonces, cuando reciben respuesta por parte del presidente de la comisión, “pero nunca del alcalde, demostrando así la falta de respeto hacia nuestro grupo municipal”. “Desgraciadamente, tampoco responde a los escritos que le envían los vecinos, como es el caso de una empresa familiar que, desde el mes de abril, está esperando respuesta a un caso grave en cuanto al suministro y facturación del servicio del agua”. El GMP se pregunta dónde queda aquello que decía el alcalde, cuando tomó posesión, de “gobernaré desde la empatía”, si ni siquiera es capaz de dar respuesta a los escritos que le remiten los ciudadanos con graves problemas.

“Lamentamos la actitud con la que el alcalde socialista ha comenzado su mandato”.

